

Devi Syakila Ramadhani, Anak Anggota TNI Kodim 0812 Lamongan Yang Memiliki Segudang Prestasi

Basory Wijaya - JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM

Nov 7, 2023 - 15:31



Lamongan - Atlet kabupaten Lamongan, Devi Syakila Ramadhani sukses meraih medali emas pada kejuaraan Nasional menembak Bank DKI cup.

Devi, "sapaan akrabnya, meraih medali emas setelah mencatatkan nilai yang tidak bisa dikejar lagi oleh pesaingnya dalam menembak pistol 10 meter.

Tercatat medali emas kali ini merupakan emas pertama yang diperoleh Devi. Setelah sekian lama menunggu, akhirnya medali emas kejuaraan Nasional inipun berhasil diraih oleh Devi.

Nah, penasaran dengan sosok atlet berparas cantik asal Lamongan satu ini? Berikut ini profil lengkap Devi Syakila Ramadhani.



Yuk disimak!

Profil Devi Syakila Ramadhani

Devi Syakila Ramadhani lahir di Kota Malang, pada tanggal 19 September 2006. Ia putri dari pasangan Serma Mukmin Nanto anggota TNI yang berdinias di Kodim 0812/Lamongan dan ibu Yuyuk Sriani.

Kemampuan Devi Syakila Ramadhani yang selama ini di bimbing dan di bina Orangtuanya Serma Mukmin Salah Satu anggota Kodim 0812 Lamongan dalam cabang olahraga menembak tidak diragukan lagi.

Ini semua berkat kerja keras dan pelatihan yang di berikan Serma Mukmin ayah dari Devi.

Sebelumnya, ia tercatat telah beberapa kali memengkan kejuaraan mulai tingkat Kabupaten, Provinsi hingga Nasional.

Keberhasilan Devi di cabang olahraga menembak tak terlepas dari sosok pelatih sekaligus ayah kandungnya. Ayah Devi, Serma Mukmin Nanto yang juga merupakan petembak ulung di jajaran TNI AD yang dulunya pernah di Satuan Tempur Yonif Parareder 502 Kostrat dan kini berdinias di Kodim 0812 Lamongan.



Namun, sebelum menekuni olahraga menembak, Devi juga lama berkecimpung di cabang olahraga Taekwon Do. Berbagai kejuaraanpun diraihny sejak usia dini yang sangat muda. Itulah yang membuat banyak orang mengenal sosok Devi, gadis belia yang memiliki segudang prestasi.

Setelah melalang buana diberbagai kejuaraan Taekwon Do yang diikutinya sejak dirinya berusia 9 tahun sampai usia 15 tahun, dirinyapun keluar dari cabang olahraga yang membesarkan namanya tersebut dan beralih ke cabang olahraga menembak.

Perlahan tapi pasti, berkat kerja keras dan dorongan semangat dari kedua orangtuanya yang terus diberikan Suport, gadis belia ini mulai mencuri perhatian dikalangan petembak pistol.

Menekuni cabang olahraga menembak pistol sejak tahun 2021 lalu, dirinya bisa menunjukkan skill dan berhasil meraih berbagai medali di ajang bergengsi.

Devi merupakan putri bungsu dari pasangan Serma Mukmin Nanto dan Yuyuk Sriani. Sejak usia 15 tahun, Devi telah serius menekuni olahraga menembak. Namun, setahun kemudian ia baru memulai debutnya sebagai seorang atlit profesional.

Saat itu ia bertanding di ajang kejuaraan Nasional menembak piala Kapolri tahun 2023 yang diselenggarakan di Jakarta. Kala itu, ia berhasil meraih juara 3 kelas 10 meter women air gun.

Di tahun yang sama, di kelas yang sama, Devi kembali mendapatkan juara 3 dalam Pekan Olahraga Pelajar tingkat Nasional.

Selang beberapa bulan kemudian, dirinya berhasil meraih juara 2 dalam ajang women junior shooting antar penprov yang mewakili provinsi Jawa Timur.

Terbaru, Gadis belia itu berhasil meraih medali emas dalam kejuaraan Nasional Bank DKI cup di kelas Women 10 meter Air Gun Shooting.

Biodata Devi Syakila Ramadhani

Nama Lengkap : Devi Syakila Ramadhani

Tempat Lahir: Malang

Tanggal Lahir: 19 September 2006

Umur: 17 Tahun

Orang Tua:

Ayah: Mukmin Nanto

Ibu: Yuyuk Sriani

Asal Sekolah: SMA Negeri 2 Lamongan

Daftar Prestasi Devi Syakila Ramadhani

Tae kwon do

Juara 1 Kejurkab Koni Lamongan

Juara 3 Kejuaraan Provinsi Jatim

Juara 1 best of the best Kicking tingkat Nasional

Menembak

Juara 3 Kapolri Cup 2023

Juara 3 Pekan Olahraga Pelajar Nasional 2023

Juara 2 kategori 10 meter pistol women junior antar pengprov

Juara 1 kategori 10 m pistol tingkat Nasional bank DKI cup 2023.

Nah, itulah profil lengkap Devi Syakila Ramadhani, anak Anggota TNI dari Kodim 0812 Lamongan, atlit belia asal Lamongan yang berhasil meraih segudang prestasi. Semoga bermanfaat dan menjadikan inspirasi untu kita semua.
(Pendim0812